

Je viens de croiser Jean-Louis Tourenne

Date : 19 août 2017

Je vous jure qu'aujourd'hui, j'ai certainement croisé Jean-Louis Tourenne dans les Tatras...



Pour la plupart d'entre vous qui ne le connaissent probablement pas : après 42 ans de Conseil général, Jean-Louis Tourenne est devenu sénateur d'Ille-et-Vilaine, il y a bientôt 3 ans.

Alors, forcément, ça ratatine.

Ce qui est sûr, c'est que ça m'a donné l'impression que c'était pour enrichir ses "fin de... moi", et je pense que c'est malheureusement avec des élus comme ça que la gauche socialiste a perdu tout crédit.